



Alejandro Fiallos

*Se me acerca el gerente del Canal 6 –un muchacho Pratt, Sidney Pratt– me empieza a contar de los desbarajustes que había en el Canal 6, que él tenía miedo porque lo habían hecho firmar y cambiar unos cheques, y unas cosas turbias que había en el Canal 6. Entonces él me enseñó cheques, y ya me contó cómo era la situación que habían tenido: llegaba plata al Canal 6 y a él lo hacían firmar y cambiar los cheques, él iba [a los bancos] a cambiar los cheques. [...]*

*Llega el que era embajador [el ex embajador Ricardo Galán, de México], llega otro mexicano –apellido Toledo, creo que era– y llegan a mi oficina en la Presidencia y me dicen que... está la operación que era compra de equipo a "TV Azteca" y un convenio de que TV Azteca le iba a dar a Canal 6 programación, etc.: "...fijate Alejandro que con esta operación nos deben 200 o 300 mil dólares, la operación era de millón y medio de dólares, nos deben el complemento". Entonces empieza la investigación y se ven los equipos que habían llegado al Canal 6; eran unos equipos malos, usados, inservibles; no había ningún contrato, era ficticio ese contrato...; se contacta a TV Azteca, TV Azteca dice que ellos no tienen nada, y quien está haciendo eso es otra gente.*

